



"Hace poco menos de un año terminé un artículo que se publicó en el especial de astronomía de ELPAÍS.com con esta frase: "Como no puede ser de otra forma, el universo, ese lugar maravilloso, no dejará de sorprendernos". Aquel artículo daba la bienvenida al especial que durante este año ha publicado la web de EL PAÍS en colaboración con la [Sociedad Española de Astronomía](#).

Y

efectivamente, 2009,

[Año Internacional de la Astronomía](#),

ha cumplido los pronósticos."

Así empieza el balance que Benjamín Montesinos, investigador del LAEX-CAB/INTA-CSIC y miembro Consolider-GTC del equipo [ESTRELLAS DE BAJA MASA](#), publicaba el mes pasado en torno al Año Internacional de la Astronomía 2009, que la semana pasada celebraba su clausura en Granada.

Más información:

["El Universo no ha dejado de sorprendernos en 2009"](#), artículo de Benjamín Montesinos
publicado en elpais.com